

Fachtag „Neue Medien – Neue Selbsthilfe?!“ 23. November 2010 in Berlin

Eine gemeinsame Veranstaltung von



AG 1: Datenschutz und Rechtsfragen

Ergebnisse

1. „Das Internet bietet Chancen und Fallstricke“: Dilemma zwischen leichter Zugänglichkeit und Offenheit auf der einen und dem Schutz persönlicher Daten auf der anderen Seite ist eine Herausforderung.
2. Jeder Betreiber sollte zum Selbstschutz auf die Einhaltung der geltenden rechtlichen Rahmenbedingungen achten.
3. Der Datenschutz liegt in der Verantwortung des Betreibers. Auch bei einer Auftragsdatenverarbeitung durch Dritte bleibt seine Verantwortung bestehen.
4. Der Betreiber sollte die Forumsnutzer/innen sensibilisieren, auch selbst auf die Sicherheit ihrer Daten zu achten.
5. Die Selbsthilfe ist gut beraten, sich kontinuierlich über die Entwicklung rechtlicher Vorgaben zu informieren und Kompetenzen aufzubauen.